

**Sommertagung & Jahreshauptversammlung
der Bezirksgruppe Südwest
am 27. September 2015 in Oberderdingen**



*Wir hatten wieder eine tolle Sommerversammlung, es waren 21 Mitglieder angereist.
Allein 5 Freunde aus Frankreich.
Vielen, vielen Dank an Fam. Rogner, auch für das Spanferkel essen.
Auch die Einladung beim Bürgermeister in Oberderdingen war ganz prima.*



*Neu in der Gruppenleitung ist Jonas Rogner (Schriftführer), der den ausscheidenden Hermann Haas ersetzt. Hermann wurde mit einem kleinen Geschenk gedankt. Sonst blieb die **Gruppenleitung** wie gehabt.*

Zur Jungtierbesprechung waren 65 Brünnner angetreten, Die Besprechung übernahm ich und Zuchtfreund Haffner. Es waren tolle Tiere dabei, das schönste stellte Gerd Krieger mit 0,1 blaufahl, den 2 Platz sicherte sich Franz Karches mit 0,1 rot, der 3 Platz ging wieder an Gerd Krieger in 0,1 blauegehämmert. Glückwunsch!

Eine prima Veranstaltung ging leider wie immer viel zu früh zu Ende.

Dank an alle die teilgenommen haben.

Ludwig Putz

Bericht in der Tageszeitung

Donnerstag, 01. Oktober 2015

Empfang im Rathaus für Taubenzüchter

Mitglieder des Bezirks „Südwest“ des Clubs der Brünnner Kröpferzüchter von 1910 aus Baden-Württemberg, dem Saarland und aus der Pfalz sowie einige Züchter aus dem Elsaß kamen am letzten Sonntag zu ihre Jahrestagung 2015 mit Neuwahlen nach Oberderdingen. Bürgermeister Thomas Nowitzki empfing die Gäste mit ihrem Vorsitzenden Ludwig Putz (Winterbach/Remst-Murr-Kreis) im Rathaus im Amthof.

Die Brünnner Kröpfer sind eine Haustaubenrasse und gehören zur Gruppe der Kropftauben. Es sind schlanke Zwergkröpfer mit aufrechter Haltung, die als kleinste und zarteste der Kröpferrassen gilt. Ausgezeichnet u.a. als Rasse des Jahres 2001.

Beeindruckt von der historischen Kulisse des Amthofes und der besonderen Atmosphäre des ins Jahre 1582 datierte Rathaus, als ehemalige Zehntscheuer des Klosters Herrenalb, hat der Vorsitzende die für die Versammlung im Kleintierzüchterheim in Oberderdingen vorgesehenen Ehrungen im Beisein von Bürgermeister Thomas Nowitzki beim Empfang der Gemeinde durchgeführt.

Zu den erfolgreichen Züchtern gehören u.a. Peter Rogner und dessen Sohn Jonas Rogner, der schon einen deutschen Meistertitel vorweisen kann.



Im Bild (v. links): Vorsitzender Ludwig Putz, Gerd Krieger (Brünnernadel in Gold), Hermann Haas (Brünnernadel in Silber) Peter Rogner (Veranstalter), Bürgermeister Thomas Nowitzki und Friedrich Thews (Gruppensieger 2014)



Jonas Rogner

*Jonas Rogner (unser Haus-und Hoffotograf), er lieferte uns die Bilder von der Veranstaltung, ein **Dankeschön** an Jonas!*



Die wunderschön gelegene gemeinsame Zuchtanlage von Peter & Jonas Rogner



Die Vorstandschaft (von links): Vorsitzender Ludwig Putz, Kassier Gerd Krieger und der scheidende Schriftführer Hermann Hass

Der neu gewählte Schriftführer Jonas Rogner >

